

Declaración Pública.

El Director (S) del Hospital de Angol, suscribe la presente declaración haciendo uso de su respectivo derecho a replica, según lo indica la ley 19.733, denominada “Ley de Prensa”.

Sr. Director (a) Araucania Diario:

1.- “Gremios de Malleco acusan persecución de director de hospital quien es cuñado de seremi de Salud”.

En la publicación realizada por su medio digital del día 16 de agosto de 2019, titulada “Gremios de Malleco acusan persecución de director de hospital quien es cuñado de seremi de Salud”, me permito aclarar lo siguiente:

La supuesta denuncia corresponde a dirigentes de solo un gremio de la salud, ya que los demás, ya estipularon por escrito y verbalmente, que no están de acuerdo con las declaraciones y supuestas denuncias, ya que faltan totalmente a la verdad.

Cabe precisar que Desde el 3 de junio del presente año que los dirigentes de la FENTESS local no solicitan audiencia, por lo que es totalmente falso que no existe dialogo, ya que las puertas de esta dirección siempre han estado abiertas. Distinto es que el gremio en particular, no quiera conversar con este Director.

Sobre la relación que existe con la Seremi de Salud, Sra. Katia Guzman, indicar que somos “cuñados”, y esto obedece a un termino coloquial, ya que no existe vinculo legal entre su hermana y quién suscribe. Aclarar también que la Seremi de Salud, es quien constantemente nos fiscaliza y obedece a otro nivel jerárquico, y es la Dirección de Servicio de Salud Araucanía Norte, dependiente de la Subsecretaría de Redes Asistenciales y en específico el Director del Servicio de Salud Araucanía Norte, el Sr. Ernesto Yañez quien me designa en comisión de servicio como Subrogante de la Dirección del Hospital de Angol.

Es una verdad que mi pareja es hermana de la Seremi de Salud, relación que tiene sus inicios en el año 2013, y que se mantiene hasta el día de hoy, cuestión que no tiene relación alguna con una inhabilidad estipulada en el Estatuto Administrativo, siendo esta afirmación de una ignorancia tremenda, que solo deja entrever que se busca hacer un daño personal y no a mi gestión como Director (s).

Respecto a que me instalo al lado del reloj control, puedo comentarles que marco tanto mi entrada como salida a diario en el reloj biométrico de la institución, cuestión totalmente distinta a controlar a los funcionarios. Por otra parte es totalmente falso que no se quiere recibir a los gremios de la salud, ya que el gremio antes mencionado, es el que no ha pedido audiencia, como se estipuló anteriormente.

2.- “Seremi Kathia Guzmán pide que se denuncie formalmente tema del director del hospital de Angol”

Su medio digital, emitió con fecha 21 de agosto otro artículo titulado “Seremi Kathia Guzmán pide que se denuncie formalmente tema del director del hospital de Angol”, por lo que también me permito aclarar:

Respecto a la grabación que se me hizo en una reunión de trabajo y la publicación emitida por su medio de comunicación, señalar que esto está totalmente fuera de contexto y nuevamente se busca dañar mi imagen.

Respecto a acortar la hora de almuerzo, dejar muy en claro que nunca se ha solicitado lo anterior, ya que sería ilegal. La normativa vigente establece que los funcionarios públicos poseen 30 minutos para almorzar, y si ellos utilizan 45 minutos, al final de su horario de trabajo deben recuperar estos 15 minutos adicionales.

Lo que si se solicita, es que se respeten los tiempos a devolver terminada la jornada laboral y también, que no se cobren horas extras, cuando no corresponde.



La Dirección del Hospital de Angol, sigue con las puertas abiertas para conversar con quien lo solicite, como ha ocurrido hasta ahora. Asimismo, hacer un llamado para dejar de lado los ataques personales, debido a desiciones institucionales que siempre buscan lo mejor para el usuario. Este Director (s) siempre ha buscado colocar primero al usuario, ya que nos debemos a ellos y asimismo, siempre ha buscado el bien comun y no el personal.

Por ultimo, establecer que este medio digital, nunca se comunicó con nosotros para conocer nuestro parecer acerca de las supuestas denuncias, las que no tienen fundamento alguno como queda demostrado en esta aclaratoria.

Gracias

Juan Carlos del Rio
Director (s) Hospital de Angol



Atentamente.
Juan Carlos Del Río Salas
Director (s) Hospital de Angol